
Comunicado Nº 066 Lima, Miércoles 06 de NOVIEMBRE del 2024

SE INSTALÓ
MESA DE NEGOCIACIÓN COLECTIVA 2024 - 2025

Hoy miércoles 06 se inició la negociación colectiva por el periodo 2024 – 2025. La reunión se 
realizó de manera virtual, por parte de la empresa participaron. Claudia Angulo Cubas – 
Gerente de Relaciones Laborales, Carlos A. Aspilcueta - Ejecutivo de Recursos Humanos. Por el 
sindicato asistieron: Víctor H. Mora – Sec. General, Rosana Laferte – Sec. General Adj., Diego 
Salazar – Sec. Defensa y DDHH Adj., Jesús Palomino – Sec. Organización, Giannyna Solsol – Sec. 
Economía Adj, Luz Torres – Sec. Cultura, Ricardo Maticorena – Sec. Estadística, Víctor Rosas – 
Sec. Asistencia Social Adj.

En esta reunión se procedió a instalar la mesa de negociación y se estableció la fecha de la 
próxima reunión para el día  donde la empresa presentará su informe económico 21/11/2024
nanciero. Ambas partes manifestaron su disposición para que el cierre de la negociación sea 
en un plazo prudente y sobre todo evitar perjudicar a los trabajadores.

La junta directiva tiene claro que la negociación colectiva no es una concesión empresarial 
sino un derecho ganado a través de luchas en lo largo de nuestra historia sindical. Su defensa y 
promoción es responsabilidad de todos; por ende, una buena negociación colectiva que 
implique mejoras signicativas se logrará con el compromiso y participación de nuestros 
aliados.

Con respecto al área del COM la comisión negociadora dejó en claro que es de suma 
importancia detener estas amonestaciones y sanciones producto de la mal elaborada “Política 
de compromiso”; desde estas líneas reiteramos nuestro pedido a la empresa y así poder lograr 
un clima laboral adecuado.

Por encargo del FRENTE DE DEFENSA DE LA COMUNIDAD informamos a todos los Trabajadores 
Activos, Cesantes y Jubilados de la CPTSA, que el SÁBADO 09 DE NOVIEMBRE a partir de las 10:00 en 
el AUDITORIO SINDICAL (Av. Uurguay 335 - Cercado de Lima) realizarán reunión informativa 
conjunta con el Sindicato.

Los temas a informar son los siguientes:

◘ Presentación del Administrador Judicial de la Comunidad, Comunero CARLOS VASQUEZ 
CUCALON.

◘ Informe Judicial y procesal actualizado, sobre la Recuperación de nuestras propiedades 
y la realización de la Asamblea Judicial.

◘ Estado actual del Juicio iniciado por Telefónica, sobre la devolución de nuestros aportes 
al FEAM.

FRENTE DE DEFENSA DE LA COMUNIDAD INFORMA

¡La UNIDAD es nuestra FORTALEZA!


